

„Hilfsbereitschaft mit Spaß und Herz“

Facettenreiches Angebot: Am Pfingstsonntag lockt die 46. Hayner Weiberkerb ans Obertor

DREIEICH (Jeh) – Mit Unterstützung zahlreicher neuer Mitstreiterinnen hat die Arbeitsgemeinschaft „Hayner Weiber“ das Programm für die bereits 46. Hayner Weiberkerb auf die Beine gestellt. Diese ist einmal mehr in die Dreieichenhainer Pfingstkerb eingebettet; sie kann am Sonntag (9.) von 12 bis 19 Uhr im Schatten des Obertores besucht werden.

„Wir wollen die Tradition der Weiberkerb am Obertor fortsetzen und uns für die Veranstaltungen der Hayner Weiber auch in Zukunft einsetzen“, so Karoline Hanfler, eine von zehn neuen Mitgliedern bei den „Hayner Weibern“. In deren Reihen können sich seit 2018 auch Männer engagieren. „Hilfsbereitschaft mit Spaß und Herz“, so formuliert Montreal Smith das Anliegen des Vereins.

Auf die Besucher wartet ein buntes Programm. Schon am Pfingstsamstag wird ab 16 Uhr der Kerbschoppen serviert. Wein, Apfelwein, Aperol und Hugo sind im Angebot. Leckeres zum Knabbern ist vorbereitet.

Am Pfingstsonntag öffnet um 12 Uhr die Weiberkerb ihre Pforten. Am Druckstand werden weiße T-Shirts nach den Wünschen der Kinder und Erwachsenen gestaltet. Bunte Sträuße mit Blumen aus den Wiesen und Gärten werden für die Besucher gebunden. Hübsche Accessoires warten laut



Kreativität und Routine sind beim Stoffdruck von Bedeutung: Roswitha Korsch (Foto) ist zusammen mit Barbara Posern bei den „Hayner Weibern“ für das Bedrucken von T-Shirts verantwortlich.

Foto: AG Hayner Weiber

Einladung ebenfalls auf Käufer. Für das leibliche Wohl sorgen selbst gebackene Kuchen, Vesperbrote mit leckerem Brotaufstrich, frisch gebackene Crêpes und eine bunte Getränkeauswahl rund um den Weiberbrunnen. Neu ist in diesem Jahr ein Stand für Kinder, der Kindertreff, mit einem vielseitigen Angebot. Ein Höhepunkt ist um 15 Uhr

der Auftritt der Hayner Tanzkinder, die in der Ballettschule von Cornelia Mißlitz trainiert werden. In traditionellen Trachten zeigen die Kinder ihr Können mit verschiedenen Volkstänzen. Ab 16 Uhr unterhält das Jazz- und Bossa Nova-Duo das Publikum.

Traditionell werden die „Hayner Weiber“ den Erlös spenden, in

diesem Jahr an verschiedene soziale Projekte für junge Menschen in Dreieich. Gemeinnützige Institutionen, die eine finanzielle Unterstützung für ihre Projekte benötigen, können einen entsprechenden Antrag stellen: info@haynerweiber.de.

Weitere Informationen über den Verein finden sich auf der Internetseite www.haynerweiber.de.